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辺野古住民は今でも9割が移転賛成！ 2010/06/06 07:04 

 また大嘘！4月25日の県民大会、9万人が実は2万人 
  

 「最低でも県外」発言で、反米闘争 
 活動家グループは地下から表舞台へ 

  
  
 ルーピー鳩山が自ら辞任の理由を「政治と金、普天間」とあげていたように、選挙期間中に「最低でも県外」と約束したことは致

命傷でした。一般報道を見る限り、沖縄県民は100％普天間基地の移転先を県外国外に求めていると我々は思いがちです。実

際にテレビ・新聞のほとんどはそのようなトーンで報じ続けてきたわけです。 
  
 しかし、産経新聞や正論、チャンネル桜やWILLの読者ならお気づきのように、大手メディアは沖縄の本当の民意を報道してい

ません。まるで終戦直後のGHQによる検閲が復活したのか？と思わせるほど今の沖縄の言論空間は閉ざされています。 
  
 実際のところはどうなのでしょうか。以前からこの問題を積極的に報じてきた産経新聞那覇支局長の宮本雅史記者が、発売さ

れたばかりの正論7月号に10ページにわたって「誇張された沖縄『反米』感情の異様」と題して左翼活動家に操作される県民感

情をレポートしています。 
  
 それによりますと4月25日に行われた県民大会は主催者発表で9万人と報じられましたが、複数の関係者によると多くて3万

人、実際には2万人前後。辺野古地区の住民は以前から現在でも9割以上が移転に賛成、日本一危険な学校といわれた普天間

第二小学校は左翼が移転を妨害している、等々、あきれた実情が書かれています。以下、このレポートのごく一部ですが、「さま

ざまな思惑」と題した文章を抜粋して紹介します。県民は本当のことを言いたくても言えない、恐怖心から誰も告発できない実情

を生々しく伝えています。 
 
  

 
正論7月号は定価740円で好評発売中です 

（画像クリックで目次ページへ）  
  

 さまざまな思惑 

  
 沖縄県で米軍基地問題を考える際、六つの立場に立って考えなければならない。一つは、軍用地主の立場、二番目は米軍基

地に雇用されている従業員の立場、三番目は真に米軍基地の撤退を願っている人の立場、四番目は基地関連収入のある自治

体の立場、五番目は無関心な県民の立場、そして基地問題を反米イデオロギー闘争の手段に使っている活動家グループらの立

場―からである。 
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 普天間飛行場の移設問題についても、例外ではない。ただ、軍用地主と基地雇用者、そして基地の恩恵を受けている自治体

は、なかなか「基地容認」「移設・撤退反対」とは口に出せない。それぞれがそれぞれの立場で恩恵を受けているという”負い

目”があるのと、「容認」を口にできない作られた環境があるからだ。 
  
 宜野湾市の六十歳代の軍用地主は「本音は普天間は今のままの方がいい。だって、軍用地料が毎年入ってくるから。でも、メ

ディアのインタビューに正直に答えると反対派の反発を受けるから、つい『基地反対』と言ってしまう」と打ち明けた。 
  
 唯一、普天間飛行場の移設を条件付きで受け入れた辺野古区では、鳩山民主党政権が県外・国外案を打ち上げた際も、そし

てその後も、一貫して「九割以上の住民が現行案受け入れの姿勢を崩していない」(辺野古区行政委員会関係者)。しかし、こうし

た声は世論に逆行するとされ、地元紙や全国紙にはほとんど紹介されることはない。 
  

 
  
  
 こうした窓意的に作られた環境、それは、最後に紹介した市民グループらの画策によるところが大きい。冒頭で四月二十五日

の県民大会の異様さを紹介したが、現在、表だって米軍基地反対運動を主導しているのは、この反米イデオロギー闘争を展開し

てきた市民グループや活動家グループといっても過言ではない。 
  
 彼らはこれまでも、地下運動的に反米軍基地、反米闘争を続けてきた。それを象徴するのが、日本一危険な小学校としてテレ

ビや新聞に紹介される普天間第二小学校(児童数七百八人)の移転問題だ。同小は普天間飛行場にフェンス一つ隔てて隣接、

常に危険と向き合っていることから、これまで二回、移転させる計画が持ち上がった。 
  
 当時の宜野湾市が率先して米軍と防衛施設庁(現沖縄防衛局)と交渉、一キロほど離れた軍用地を返還させて移転先にし、移

転費用は防衛予算でまかなうことも決まった。ところが、反基地運動を展開する市民団体などから激しい横やりが入った。 
  
 市民団体の言い分は「小学校の移転は、普天間飛行場の固定化につながる」。つまり、こどもたちを盾に反基地運動を続けよう

としたのだ。「恫喝、つるし上げにも近い抗議」(当時の市関係者)に、計画は頓挫。その後、市政は革新市政に変わり、同飛行場

の危険性をアピールするわりには、小学校を移転させようという声は出てこない。 
  

     
  
 このニュースを今年一月十日付の産経新聞朝刊で伝えたところ、沖縄県内だけではなく全国から、「反対運動は虚像」、「許せ

ない」…と、大きな反響が届いた。実は、取材の過程で分かったことだが、地元・宜野湾市民の間では周知の事実だったのに、市

民団体への恐怖心から、だれも告発できなかったのである。 
  
 しかも、大きな反響があったにもかかわらず、地元紙はもちろん全国紙でさえ、この異常な実態を報じようとはしなかった。むし

ろ、無視を決め込み、活動家グループに先導されるように反基地報道を激化させていったのである。 
  
 この活動家グループを勢いづけたのが、鳩山首相の「県外・国外移設案」だった。それまで、地下運動にしか頼れず、華々しい
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活動を自粛しなければならなかった活動家たちにとって、反米・反基地闘争の大義名分ができたのである。 
  
 それを誇示したのが、今年一月二十四日に投開票が行われた名護市長選だった。 
  
 反米、反基地運動を展開するグループは、普天間飛行場の県内移設に反対する稲嶺進氏を支持。同様に米軍基地反対キャン

ペーンを展開してきた地元紙などは、この市民運動グループらの声を大きく取り上げ、選挙結果を民意として尊重するという鳩山

首相発言も追い風にして報道内容を激化させていった。 
  
 市長選では、稲嶺氏を支持した民主党、社民党、国民新党、共産党などが、米軍基地を受け容れなくても政府とのパイプがあ

れば援助を受けられ経済の活性化は図れると盛んに訴え、市民の心の奥底に潜む反米感情を揺さぶった。 
  

   
  
 県内外の反米闘争グループもこれに乗じた。米軍基地問題をウオッチしている情報関係者は、「そもそも、反米闘争を展開して

いるグループにとって、沖縄は格好の活動拠点になっている。辺野古への移設に反対しているグループに県外者が多いのを見

ればわかる。 
  
 名護市長選は連中にとって大きなチャンスとなった。県民は経済面で基地の受け入れを容認してきたが、反米グループはそう

した県民感情を巧みに操り、有権者に夢を抱かせることに成功した」と話す。 
  
 さらにこの情報筋は「イデオロギー闘争を展開している県外の活動家や沖縄に住み着いている活動家らは、全県的に基地問題

に対して無関心な層も取り込んでいった。米軍基地を抱えていない自治体に住む県民にとっては、騒音も危険性も関係ないわけ

だから、当然、基地間題にはあまり関心がない。市民グループらはそうした無関心層も引き込んで活動を幅広く展開しようと企て

た」と続けた。 
  
 一方、市長選は、当初、共産党系の市民団体が候補を擁立したが、後に取りやめ稲嶺氏を統一候補とした経緯がある。 
  
 「選挙では、共産党の支援が強かった。新市政では、共産党の発言カが増す。反米グループの動向と重ね合わせると、名護市

が極左化するのではと心配だ」(元県議)と懸念されていたが、ある情報関係者は「稲嶺さんが初登庁した二月八日、市役所に行

って驚いた。反基地闘争を展開している市民グループが仕切って、市の職員が引いていた。稲嶺市政は革新系の反米グループ

に牛耳られている可能性があり、目が離せない。反基地闘争を展開しているグループが沖縄に集結、共闘を持ちかけられた辺

野古住民もいるという話も聞いた。不安が的中しつつある」と顔をこわばらせた。 
                                                                             （正論7月号 P83-P86） 
  

    
 
ところで先月の24日に次のようなメールを頂きましたのでそのまま転載致します。こういう青年がいると言うだけでもほっとすると

いうか救われますね。 
  

 「ある沖縄の青年の真実の声」 

  
 ここ沖縄では、最近、朝鮮半島がきな臭くなったのをきっかけに、多くの戦闘機が飛びかっております。米軍基地嘉手納をはじ

め、那覇空港を飛び立つ自衛隊機と緊迫した状態です。 
  
 軍人である彼らは、自分の命を懸けて、自国あるいは同盟国であるこの日本を守ろうとしております。 
轟音をとどろかせて勇ましく飛びたって行く彼らを見ていると、戦中、鹿児島の知覧を飛び立った若き特攻隊の英霊の方々とその

姿がだぶります。戦艦大和と沖縄、そして誇り高き日本を守るため、海へと還って行った勇士たち。 
  
 使命を帯びて国を守る姿は時代を超えて燦然と光を放っております。私もそのような勇者でありたい、と常に思い、また新たに

行動する毎日です。 
  

JSN■話を聞いてくださる方がいらっしゃいましたら、 
どこにでも駆けつけます 
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2010/06/06 07:10Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
緊急国民集会・大行進 － すべての拉致被害者をすぐに返せ！いまこそテロ国家北朝鮮

に全面制裁を  

 
期日平成22年6月10日（木） ※ 雨天決行 

内容 
13時00分 開場、集合 於・日比谷野外音楽堂 
14時00分～15時00分 集会 
15時30分～16時30分 行進 （日比谷公園～財務省前～総理官邸前～衆議院議員面

会所～参議院議員会館前） 

 
※ 特定団体を示す文字やユニフォーム、プラカードの持ち込み等は不可。 
※ ブルーリボン運動拡大にご協力ください。 ブルーリボン・バッジ 1個 500円 （お申し込

みは 救う会事務局まで） 

 
主催 北朝鮮による拉致被害者家族連絡会（家族会）、北朝鮮に拉致された日本人を救

出するための全国協議会（救う会）、北朝鮮に拉致された日本人を早期に救出するため

に行動する議員連盟（拉致議連） 

 
ご連絡先 救う会事務局  http://www.sukuukai.jp 
  TEL 03-3946-5780 FAX 03-3946-5784 MAIL info@sukuukai.jp  

 

2010/06/06 20:05Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
今、出張で東京へ戻ってきました。この間、バカ鳩が小沢を道連れ辞任し、菅政権が出来

つつありますね。政界は一寸先が闇とはこういうことを言うのでしょうね。 

 
討論ＴＶ見ていても民主党議員の殆どが議員バッジを外して出演しています（是非、ご確

認を！）。 

 
結局、代議士は昼の顔（建前、良い子振る等）、夜はバッジ外して別の顔（本音、女とイチ

ャイチャ、良からぬ相談等）と二重人格そのものを表明しているようです。自民党は中年

以上はバッジしていますが、河野とかはしてませんね。何だと思っているのですかね？衆

参両議員は昼夜なく「公人」でしょう。恥を知り、もっと誇りに思って欲しいです。 

 
菅支持率が６０％台に戻ったということですが、小沢証人喚問、辞職勧告、普天間どう決

着つけるのですかね？ 

 
小沢が言う様に９月（代表選）に照準ということであれば、民主党の分裂も想定内となるで

しょう！ 

 
この際、敵の敵は味方なので「小沢頑張れ！、民主党解体！」ですね。ハハハ 
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反対派の沖縄県民こそ最低でも県外、出来れば中国へ移住したら良いと思いますね。基

地の占有権はその歴史的経緯から言っても残念ながら大方は米軍です！ 

 
戦後６５年も日本の防衛、国防論議を避けてきたツケと不満が噴出した訳ですから、本土

の住民もこの問題を大いに議論しなくてはならないでしょう。日本は独立国として自主防

衛を行うのか、中国自治領に編入されるのかの究極の選択ではないですか？ 

 
防衛費が子供手当て以下の国がどうするのですかね！？ 

 
 

2010/06/06 20:18

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>討論ＴＶ見ていても民主党議員の殆どが議員バッジを外して出演しています

（是非、ご確認を！）。 

 
へえ～、気がつきませんでした（といっても余り見てないのですが）。 

 
>菅支持率が６０％台に戻ったということですが、小沢証人喚問、辞職勧告、普天間どう

決着つけるのですかね？ 

 
小沢・鳩山の政治資金に毅然とした対応をしなければ同じ事、普天間も同様です。 

 
>この際、敵の敵は味方なので「小沢頑張れ！、民主党解体！」ですね。ハハハ 
 
是非、党を割って欲しいですね。 

 
>反対派の沖縄県民こそ最低でも県外、出来れば中国へ移住したら良いと思いますね。 
 
うまい！賛成です(^^)。 
 
>防衛費が子供手当て以下の国がどうするのですかね！？ 
 
こんな事が判らない日本人って？どうしちゃったのですかね。  

 

2010/06/06 20:39

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 今日の『日本よ何処へ』によると、自民党がまた公明党と組むさうです。 
 http://blog.livedoor.jp/the_radical_right/archives/52499557.ht
ml#comments 

 
 もう自民党は駄目ですね。政権欲しさに旧社会党と手を結んだ時点で、あの党の運命

は決つたのです。現在の谷垣総裁も売国奴加藤の子分ですしね。与党に返り咲くどころ

か、このまま消滅の道を辿るでせう。 
 民主党のオールスター内閣だつた馬鹿鳩内閣の酷さを十分過ぎる程味はひながら、日

本人拉致実行犯の助命嘆願をした男に猶も期待するとは、日本人も落ちるところまで落

ちたものです。今や政治家も国民も腐り切つてゐます。 
 腐臭の漂ふ我が日本国は、近いうちにハイエナや禿鷹に貪り食はれる運命なのでせ

う。私はもう政治には何も期待しません。頼りは如来様あるのみです。   

 

2010/06/06 21:08Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
民主党の 支持率に打ちのめされました。もう笑うしかないです。 

 
 
 
民主支持者にとって、普天間問題は、問題ではなく、子供手当てが、 
防衛費より、多くても、政治とかねで、議員辞職しようが、責任とらずに、居座ろうが、日本

人が、北朝鮮に拉致されようが、問題ないようです。 
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 2010/06/06 22:20

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎさんこんばんは 

 
ご存知でしょうが。 

自民党のＨＰには なまごえ というコーナがあり意見を書き込めます。 
西田昌司議員のＨＰにもご意見募集がありますので、公明党との件投書してました。 

 
ガッカリする事が多いですが、諦めないでご意見されたらと思います。 
立派な方が多いのに意見するのははばられますが、自民党は「玉石混淆」 
このような場合は玉をはげますし、石をけなすと玉の力が強くなります。  

 

2010/06/07 08:31

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
＞日本人拉致実行犯の助命嘆願をした男に猶も期待するとは、日本人も落ち

るところまで落ちたものです。今や政治家も国民も腐り切つてゐます。 

 
本当にこの件はちゃんとけじめをつけるべきですね。 

 
>私はもう政治には何も期待しません。頼りは如来様あるのみです。 
 
いや、諦めるのはいつでも出来ますから頑張れるうちが頑張らないと。まだ最終コーナー

が残されていますし。  

 

2010/06/07 08:34Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>民主支持者にとって、普天間問題は、問題ではなく、子供手当てが、 
 
これは間違いないですね。日本人も劣化した、と言われる所以です。 

 
>防衛費より、多くても、政治とかねで、議員辞職しようが、責任とらずに、居座ろうが、日

本人が、北朝鮮に拉致されようが、問題ないようです。 

 
やはりまともな保守に日本を任せないと国家の危機は続きますね。  

 

2010/06/07 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。  
 
>立派な方が多いのに意見するのははばられますが、自民党は「玉石混淆」 
>このような場合は玉をはげますし、石をけなすと玉の力が強くなります。 
 
ご指摘の通りですね。はやく創生日本が自民党を乗っ取らないかと待ちわびているので

すが。 

 

2010/06/07 23:19Commented by ヒラメ さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
初めてコメント書きます。いつも拝読しております。 

 
一月ほど前に、一度お会いしております。 

(^_^.) 
 
５月１日の、「池袋・上海万博粉砕！」の受付をしていましたら、なんと、探していた花うさ

ぎさんがポンと名刺を出されたので、こちらは目がテンになりました。冗談かと思いまし

た。（笑） 

 
今日はさすがにコメントしたくなってしまい、イザに登録しました。というのも、惠隆之介さ

んの動画があったからです。９月に沖縄に行ったのですが、７人ほどしか集まらない飲み

会に、惠さんがいらっしゃったのです。チャンネル桜に出ているということで、帰ってから調

べてびっくりしました。知れば知るほど、良き人と出会えたと思いました。運がよかったで

す。 
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私はこの一年で、沖縄に対する見方がガラリと変わりました。 
もっと勉強しなくては、と改めて思いました。 

 
ブログ頑張ってください。 

 
 
 

2010/06/08 02:13

Commented by 花うさぎ さん 

To ヒラメさん こんばんは。 
 
>探していた花うさぎさんがポンと名刺を出されたので、こちらは目がテンにな

りました。冗談かと思いました。（笑） 

 
あ、その節はどうもでした(^^)。 
 
>７人ほどしか集まらない飲み会に、惠さんがいらっしゃったのです。 
 
それはラッキーでしたね。 

 
>私はこの一年で、沖縄に対する見方がガラリと変わりました。 
>もっと勉強しなくては、と改めて思いました。 
 
日本の沖縄報道を見ているといまのメディアの「異常さ」がよく分かりますね。 

 
>ブログ頑張ってください。 
 
ありがとうございます。これからもよろしくお願いします(--)。  
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